

Mueren 28 Terroristas en Emboscada que Prepararon

SAN MIGUEL.— Veintiocho terroristas murieron en una emboscada que le tendieron a una patrulla del Batallón "Ramón Belloso", en el cantón Mozote, Meanguera, Morazán, según informes militares.

El asalto fue preparado por unos 100 subversivos y aun cuando llevaban visible ventaja —dicen los informes— los miembros de la patrulla militar lograron hoy a los agresores, mataron a 28 y dejaron a varios heridos.

De la patrulla del batallón —añaden— resultaron tres soldados muertos y cinco heridos, estos últimos trasladados al Hospital Militar de San Salvador y los cadáveres, a la base de Gotera, para entregarlos a sus familiares.

El Batallón Belloso custodia todo el departamento de Morazán y tiene su cuartel general en Perquin, localidad fronteriza con Honduras.

El asalto relacionado, de acuerdo con los mismos informes militares, se produjo a unos 12 kilómetros del cuartel general mencionado.

Los veintiocho cadáveres quedaron tirados en el sitio donde se produjo la emboscada, dicen los informes.

Baile Rotario hoy pro Escolares Sonsonatecos

SONSONATE.— Esta noche se efectuará el baile de Gala del Club Rotario pro campaña "No más Escolares Descalzos". El lema es "Regálame un par de Zapatos y te Regalaré una Flesta". El festival se efectuará en el local de AGAPE, a partir de las 21 horas. La Directiva del Club invita a la ciudadanía a esta fiesta benéfica.

"Tenemos fe, dijo el Presidente del Club Rotario sonsonateco, don Enrique Chahín Kattán, de que tendrá éxito este evento, que es el primero de 1983 y cuya finalidad es la de calzar a los escolares que por la escasez de recursos van descalzos a sus centros educativos en toda la ciudad".

Los miembros del club Rotario están poniendo su interés personal en el éxito

de este Baile de Gala. Los rotarios sonsonatecos se caracterizan por sus magníficas campañas de beneficio para la niñez de Sonsonate y su obra de gran proyección social, es de todos conocida.

El Doctor Héctor Edmundo Castro Pineda, recién electo Presidente para el período 1983-1984 y que asumirá su cargo en Julio, expresó su entusiasmo por la primera fiesta rotaria del año y espera una asistencia numerosa de sonsonatecos y de otras partes del país.

La actual Directiva rotaría es: Presidente, Enrique Chahín Kattán; Vice-Presidente, Dr. Federico Guillermo Salaverria; Tesorero, Sr. Arturo Canales hijo; y Secretario, Sr. Guillermo Rodríguez Alarcón.

Tamanique Celebrará sus Fiestas Patronales

A partir del viernes 25, Tamanique estará celebrando sus fiestas patronales en honor a la virgen Santa Lucía, con diferentes actos que durarán hasta el domingo 27.

Los organizadores de los diferentes eventos y los miembros del Comité de Festejos han estado realizando actividades previas, con todo entusiasmo, con el propósito de que este año las fiestas revistan especial solemnidad y pro-

porcionen inusitada alegría, para demostrar al mundo que en El Salvador su gente está llena de vigor y fortaleza y pueda divertirse sanamente, pese a la situación tan conflictiva que está afrontando.

Estas celebraciones son un aporte de la sociedad de Tamanique al mundo entero, como un mensaje de optimismo, de paz y de alegría.

Es también una demostración —Favor pase a la página 51.

Acotecer Nacional

LLAMADO URGENTE DE "ENCUENTROS CONYUGALES"

El Movimiento "Encuentros Conyugales" hace un llamado urgente a las personas que adquirieron boletos de entrada para ver la película documental "JUAN PABLO II", que se proyectaría en los cines Regis y Caribe, el sábado 19, porque las funciones del cine Regis han sido suspendidas por fuerza mayor y los boletos vendidos allí tendrán validez en las mismas horas, 9 y 11 de la mañana, en el Cine Caribe.

FESTIVAL PARA RECAUDAR FONDOS EN CORPORACION

Con el fin de recaudar fondos para la Corporación de Contadores de El Salvador, ha sido programado un festival danzante para mañana sábado en la noche.

Esta actividad se realiza en febrero de cada año. Los fondos sirven para las actividades benéficas que realiza esa entidad.

En Santa Ana: Verbena de los Enamorados Mañana Sábado

El Club de Leones de la ciudad de Santa Ana realizará mañana sábado, su tradicional Verbena de los Enamorados, al costado Poniente de la Alcaldía Municipal.

Esperan los miembros del Club de Leones, que todos los santanecos asistan a dicha Verbena, que, como siempre, estará amenizada por dos conjuntos musicales de prestigio.

Los fondos recaudados en dicha actividad, serán utilizados en la ejecución de obras sociales y comunales, manifestaron a EL DIARIO DE HOY miembros de dicho Club.



REUNION DE CONTADORES.— La Asociación de Contadores de El Salvador realizó reunión para informar sobre el plan de trabajo de este año, y de su participación en la Convención Nacional de Contadores y en la 15ª Conferencia Profesional, que se realizará en septiembre, en Río de Janeiro. La reunión fue dirigida por el CPC señor Benjamin Wilfredo Navarrete, presidente de dicha Asociación.

Medidas Preventivas se Aplicarán en el Correo

Una serie de medidas preventivas están siendo establecidas en la Dirección General de Correos, para descubrir todo mal manejo o sustracción de valores de la correspondencia que llega del exterior.

Esta será vigilada especialmente, aunque no se descartan los otros envíos por medio de rutas del interior. Las medidas tienden a borrar las situaciones lamentables ocurridas en diciembre, cuando se descubrió el robo de valores.

La Dirección de Correos tiene proyectos por realizar en el futuro, los cuales serán presentados oportunamente. Ahora se necesita la ayuda de las autoridades superiores para la realización de los mismos, dijeron.

También se manifestó que por ahora no se hará contratación de nuevo personal, principalmente de personas jóvenes sin ninguna experiencia que pueden acarrear proble-

mas por su falta de madurez. Serán consideradas las personas que tienen suficiente experiencia, sin incurrir en el error de pasadas administraciones que permitieron ocupar

puestos a personas sin capacidad intelectual o técnica, y se hizo tan sólo por tener con aquellas algunas relaciones de amistad o intimidad.

Dueño Funeraria Escapa de Morir en un Velorio

José Antonio Lara, dueño de una funeraria, se salvó de ser ultimado a tiros el domingo, cuando se encontraba en el velorio de su colega José Luis Mejía. Este fue asesinado un día antes, exactamente en el lugar donde Lara escapó de la muerte gracias a que no reventaron los dos tiros que el frustrado asesino había destinado para el "muerto".

Lara se encontraba recostado en su vehículo, en la acera de la funeraria San José, asistiendo a la vela de Mejía. Eran como las diez de la noche cuando Manuel de Jesús López pasó frente a Lara y le dijo: "Buenas noches, don

Toñito, usted siempre simpático". Este sonrió. El individuo siguió caminando y después se colocó a unos dos metros de Lara, apuntó con un revólver a su espalda, haló el gatillo dos veces, pero el arma no funcionó. Al darse cuenta de esto, el señor Lara corrió a refugiarse a la sala donde era velado su colega; mientras, el frustrado asesino tomó del cuello a Mauricio Antonio Ayala, se escudó en él y se retiró del lugar. Inmediatamente, el hombre que se había salvado de ser asesinado, abordó su vehículo y salió en busca de autoridades. Al momento se encontró

—Favor pase a la página 41.



OPONENSE A VENDER PREDIO.— Los señores Adrián Velasco, José María Mejía y la Srta. Esther Hernández, entregan al Diputado Br. Héctor T. Flores, del PCN, una solicitud para que sea considerada por la Asamblea Constituyente, en la que se oponen a la venta de una zona verde en la colonia Atlacatl, por parte del IVU.

"¿DONDE VIVIR MEJOR...?"

El empresario privado quiebra si tiene pérdidas; por eso tiene que ser eficiente y buscar ganancias. Los funcionarios de las empresas estatales son como dueños. No les importa si tienen pérdidas, pues el gobierno los ayuda con nuestros impuestos.



COLECCIONELA

CONTINUARA